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 中央地域17町 

人口6,885人 

世帯数 
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中央地域公民館 

                  初詣・参拝のお願い 

 歳旦祭 １２月３１日斎行 
  御神札のお焚き上げ 

  ◎例年通り午後11時３０分から   

   農産神社／天満宮／西宮神社 各境内社の参拝もできます。 

            ★お参りの際は防寒対策を万全に★ 

      ～無病息災にお過ごしになられること心よりご祈念申し上げます～ 
 

「書初めをしよう」参加者募集中!! 
須坂高校・須坂東高校・須坂創成高校の生徒さんが先生です  

みんなで一緒に 
広いホールで 
書初めを 
しましょう 

【申込み受付 １２月９日（月）～２０日（金）】  

中央地域公民館 （☎026-214-6086平日午前９時～午後４時３０分 ） 

 【日 時】 ２０２5年１月6日（月） 午後１時３０分（１時受付開始）～3時3０分（予定） 

 【場 所】 生涯学習センター３階ホール  【参加費】 無料 

 【対 象】 小学校３年生以上          【定 員】 小中学生３０人・大人10人程度（申し込み順） 

 【持ち物】 ・学校から課題として出たお手本 ・書初め用の紙  

・書道用具一式  ・新聞紙1日分  ・半紙（大人） 

須坂創成高校書道部によるパフォーマンスがあります。 

 ぜひ観に来て下さい。※パフォーマンスは観覧自由（申込不要）。 

 

主催 ： 中央地域づくり推進委員会 

共催 ： 須坂市生涯学習推進員会中央分会 

２０２５年度中央地域づくり推進委員 募集‼ 
中央地域づくり推進委員会では住みよい地域・住み続けたくなる地域を目

指して様々な活動に取組んでいます。地域づくりにご興味がある方はぜひお
問合せください。 

〇募集人数：若干名  〇報酬：なし 

〇任期：2025年４月１日～2026年3月31日（1年） 

〇お申込み・お問合せは中央地域公民館まで 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【お知らせ】地域のイベントなど載せたい情報がありましたら、中央地域公民館までご連絡くださいに 

＊＊＊ お申込み・お問合せ ＊＊＊（平日9時～１６時３０分） 

中央地域公民館  〒382-0013 須坂市大字須坂747-イ（常盤町） 
 TEL 026-214-6086 FAX 026-246-3906 

                メールアドレス：ｃ-chuo@city.suzaka.nagano.jp 
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（今思うこと） ひとりごと 

中央地域17町分館長リレートーク 
 各町の公民分館の皆様にご協力いただき、 

中央地域 17町公民分館「リレートーク」。今年度は各

町分館長の今感じていること、思っていることをお伝え

します♪ 今月は「常盤町」の分館長です。 

今年度で常盤町分館長４年目と 

なります。本来 2 年の任期ですが、 

後任が見つからず留任しております。４年の間、

2 年間はコロナ禍で、活動らしい事は出来ず、直

近の 2 年間で徐々に活動を再開し、現在に至り

ます。特に本年は、町との共催で新たな行事を催

し、久しぶりに大勢の子どもたちが参加して、賑

やかに開催する事ができました。さて、来年度の

分館長は誰が務めているのでしょうか。 

常盤町公民分館長 竹前典夫 

各町の公民分館の皆様にご協力いただき、中央地域 17町公民分館でリレートーク。2024年は、「分館長のひと

りごと（今思うこと）」として分館長の今感じていること、思っていることをお伝えしました。お忙しい中投稿してく

ださった公民分館長の皆様、本当にありがとうございました。また今年度も、それぞれの町の特徴ある公民分館事

業に参加して、楽しい時間を過ごさせて頂きました。ご協力ありがとうございました。 

公民分館の皆さんが悩まれてる事の 1 つとして、人権問題学習会に人が集まらないという事があると思

います。先日、立町の分館長から学習会で学んだ知識を町の参加率の良いイベントで資料配布や話題と

してとりあげて人権問題について考えてもらうというアイデアを教えていただきました。 

人権問題に特化した学習会となるとなかなか足が向きませんが、人が集まりやすい事業と併せて 

学習に取り組むきっかけづくりをしてみてはいかがでしょうか？ 

１１月 16 日（土）、中央地域づくり推進委員会では須坂市で古くから打ち上げ花火を手作りされている太子町の篠原煙火店の

皆さんをお招きして花火についての講演会を開催しました。花火の歴史や法被の歴史、色の出し方、打ち上げ方、システムを利

用した打ち上げなど普段は知りえない花火の秘密をたくさん教えていただきました。また、参加された方々からのたくさん質

問にも丁寧に答えていただきました。篠原煙火店の皆さん、参加していただいた皆さんありがとうございました！ 

花火の秘密、教えていただきました。 

～ 中央地域づくり推進委員会 ［花火講演会+写真展］ ～ 篠原煙火店さんに 

mailto:ｃ-chuo@city.suzaka.nagano.jp

